

令和3年 4月 高等部1年生



(ご入学おめでとうございます！)

4月8日、おだやかな春の日差しのもと入学式が行われました。新しい環境、仲間たちとの対面にドキドキしている様子が見られました。体育館をはじめ、教室、下駄箱、玄関など広い校舎内を歩いてまわり、「迷子になりそう！」とつぶやく生徒もいました。これから3年間あわじ特別支援学校の生徒として、たくさんの仲間と一緒に楽しい毎日をご過ごしていきます。



(春の遠足～塩屋緑地公園～)

学校から30分ほど歩いて塩屋緑地公園へ行きました。交通ルールを守りながら、クラスごとに1列に並んで公園まで歩くことができました。公園では、遊具で遊んだり、シャボン玉やかざぐるまで遊んだり、のんびりと自由な時間を楽しみました。短い時間でしたが、学年内の友達や先生とも交流ができました。たくさん遊んで、たくさん歩いて帰ってくると、「つかれた～」と声を出す生徒も見られました。運動した後の給食はいつもよりおいしかったですね。



(作業学習～畑づくり～)

畑にエダマメとスイートコーンを育てるため、土の準備から全員で取り組みました。1回目の授業では、みんなで協力して広い畑に堆肥を広げました。少し汗ばむような気温の中でしたが、何度もスコップで土をならしていきました。2回目の授業では、ポットに種をまきました。これからどんな芽が出て育っていくのが楽しみです。大きな野菜を収穫できるといいですね。